



**UNIVERSITAS MERCU BUANA**  
**FAKULTAS ILMU KOMUNIKASI**  
**PROGRAM STUDI BROADCASTING**

Nama : Sutrisno  
Nim : 44111010205  
Judul : Bahasa Banalitas Pada Program *The Comment* di Net Tv  
Bibliografi : 74 Halaman + 19 Buku + 7 Artikel + Biografi

**ABSTRAKSI**

Program *the comment* merupakan salah satu media yang menjadi saluran gagasan, konsep, hiburan dan informasi sehingga dapat memunculkan dampak tertentu dari penayangannya. Seseorang dapat berpersepsi secara tidak langsung ketika memvisualisasi sebuah program *the comment* dari menerima pesan (*message*) yang disampaikan. Bahasa Banalitas menjadi salah satu pemberitaan yang menarik dalam program *the comment* oleh host danang dan darto. Bagaimana bahasa banalitas di gambarkan dengan tanda – tanda yang ada dalam alur segmen di program tersebut oleh kedua host danang dan darto serta bintang tamu. Bahasa banalitas yang terbentuk dari perkataan – perkataan cemoohan atau pelesetan yang di ucapkan oleh mereka.

Teori penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah studi kasus dengan pendekatan semiotika *peirce*. Teori ini merupakan metode Studi kasus adalah uraian dan penjelasan komprehensif mengenai berbagai aspek seorang individu, suatu kelompok, suatu organisasi (komunitas), suatu program atau situasi sosial. Dengan segitiga makna *Charles Sander Peirce* yang merupakan teori ini semiotika adalah ilmu yang mempelajari tanda, objek (acu tanda), dan interpretant (pengguna tanda). Tipe penelitian menggunakan pendekatan kualitatif yang bersifat deskriptif. Metode penelitian dengan analisis semiotika yang menfokuskan pada makna masing – masing tanda baik berupa ikon maupun indeks.

Unit analisis ini berupa gambar dan *sign* dalam program *the comment* oleh host danang dan darto yang menggambarkan bahasa banalitas yang diucapkan dari perkataan – perkataan yang meleset atau cemoohan kepada bintang tamu atau audiens. Analisis data menggunakan *Triangel of Meaning* dari *Charles Sander Peirce*, yaitu tanda (*sign*), objek, dan interpretant. Hasil penelitian menunjukkan bahwa bahasa banalitas ditandai dengan ciri – ciri seperti perkataan ucapan yaitu “ Kalau Gak Lancar ?? Lancarin”, “ Siapa ?? Yang Nanya”, “ Kalau Gak Sanggup ?? Sanggupin”, “ Massa ?? Boodoo” dan lain – lainnya. Kata – kata tersebut diinterpretasikan sebagai bentuk cemoohan dan ketidakpedulian.